



2021. 7. 1

第 91 号



komae international friendship association

発行：狛江市国際交流協会

1. 第 26 回総会 (報告)

昨年に引き続き、26 回目となる通常総会を 4 月 25 日 (日) に書面にて開催しました。会員の過半数 27 名の回答ハガキ受領をもって、第 1 号議案から第 7 号議案までの全議題が可決されました。



令和 2 年度はコロナ禍でもあり、十分な活動が出来なかったため、会費納入者は次年度となる令和 3 年度は会費納入を不要としました (第 6 号議案 会則の変更)。

また新年度からの役員体制が刷新され、新しく副会長、事務局長、会計が選任されました。

今現在も緊急事態宣言が延長されている状況であり、事業計画で掲げた新年度の活動については様々な制約が出てくるとは思いますが、少しでも多くの年度計画を意識しつつ、役員による検討の場 (理事会) において詳細を論議し、活動を進めてまいりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



2. 役員挨拶

① 会長 吉野琢也

この記事を書いている時に、緊急事態宣言延長のニュースが流れています。

私個人としては、COVID-19 が本当に経済活動を止めなければならないほどの感染症なのかどうか疑問を持ち続けているのですが、世の中が、感染拡大防止の方向に動いている限りは、それに従うことの責任と必要性も感じています。

ただし、KIFA の活動について言えば、そもそも異文化の方々が交流し合う場を提供することが役目ですので、この様な環境下では、その役目を果たせず、会員の方々に対する申し訳ない気持ちや、これまで続けてきた年度の行事を楽しめないことの口惜しさを感じざるを得ません。

この記事に目を通していただける方には、何らかの方法によって、仲間と互いの思いや考え、前向きなアイデアなどを交換し、束の間だけでも安心感を持ったり、平和な感覚を味わったりして、良い時間を過ごしてもらいたい、と考えています。生きるということ、人生というものが、様々な経験や喜怒哀楽を味わう瞬間々々のピース (小片) を集めたものなのであれば、その 1 つでも 2 つでも、楽しいもの、温かいものに変えていくことが大切なのだろうと思います。

まだまだ先の見えない社会ですが、電話やメール、オンラインの場も含めて、ひとつ一つの交流を増やしていければ、と考えています。出来る限りの国際交流、国際親善を考えてまいりますので、今後とも、ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

② 副会長 好広 修三

今回、副会長に選ばれました好広です。

是非とも、KIFA の行事を行いたいと思っていますが、コロナ禍でまだ一部の行事のみの活動しか出来ていません。ワクチンが行き渡って、早く動けることを望みます。

個人的には、2-3 年前に、昔、仕事上或いは個人的にお付き合いしていたドイツ或いはアメリカの人たち(写真参照)と会えればと思っていた時に、コロナ禍で計画は潰されてしまいました。現役で活躍されている人、悠々自適の生活を送られている人、天国に召された人、色々いらっしやいますが、会える人とは、コロナ収束後、ドイツで集まりたいものです。これも、国際交流の一つだと自負しています。



③ 事務局長 浅野 利治

本年より事務局長として務めさせていただくことになりました浅野利治です。昨年はほとんどのイベントが中止になり、あっという間に過ぎてしまいました。今年は東京オリンピックイヤー、多くの海外の方に素敵な東京都狛江市を知っていただくチャンスです。国内にも多くの海外の方が暮らしています。不便を感じていたり情報不足で困っている方がいることと思います。ぜひ KIFA で英語苦手意識を払しょくして話しかけてみませ

んか。 ♥ KIFA メンバーはとても親切でやさしいですよ！ ♥ 私は多摩川で毎日散歩、サイクリング、たまに多摩水道橋下で SUP (スタンドアップサーフィン) をしていますので声をかけてください。

今年も KIFA とともに楽しく活動したいと思います。よろしくをお願いします。



④ 会計 金津 努

コロナ禍の毎日、KIFA 会員の皆様にはいかがお過ごしでしょうか？狛江市でもようやくワクチン接種が始まったようです（現時 5 月 20 日）。ですが、狛江市の住人 8 万人にワクチン接種が完了するのはまだ先になりそうです。当分は、防護措置を続ける必要があります。今しばらく注意をしましょう。

さて、今年度から、KIFA の会計を担当することになりました金津です。皆様からの会費と狛江市からの活動補助金を、大切に管理してまいります。ワクチン接種が完了し COVID-19 の猛威が沈静化するまでは、従来どおりに KIFA の活動ができませんが、こまぐりっしゅ Café（現在も各月第一土曜日開催）など、開催可能なものから始める予定です。

今年は早くも梅雨？コロナで外出が憚られることに加え、梅雨でさらに追い打ちの様子。気が滅入ります。昨年来、家中、家周りの活動が増えている気がします。庭の雑草取り（結構集中しま

す)、畑(家庭菜園)、読書(1冊/4日程度の乱読)、本棚の整理(写真のデジタル化)、そして唯一の遠出が深大寺散歩(目標100回/21年中)と定期の病院通い。そうそう、Unidyの木工室でも働いています。と書くと、昨年以前の日常と大きくは変わっていないような……。また。今はどうなるか?のオリンピック・パラリンピックですが、そのボランティアも参加予定。とにかく、気分だけでもコロナに負けずに毎日を過ごそうと、心がけています。

梅雨といえば紫陽花。今年は家の紫陽花が比較的多くの花をつけました。写真を添付します。皆様、この状況を克服して、イベントでお会いできる日を楽しみにしております。



⑤ 理事 海老原 弘一

新型コロナ禍でKIFAの活動も大きく制限され、会員の皆様には企画した活動ができず残念に思っています。

制限が緩和されましたら、出来る範囲で活動を再開したいと思っています。

⑥ 理事 伊藤 美枝子

国際交流は「思い出」の活用
良い思い出は、いつでも記憶から引き出せる便利な幸せグッズですが、外国から来ている人達はコ

ロナ禍でも素敵な思い出を作れているのか、心配ですね。

⑦ 理事 塩飽 克博

人との交流が、制限されて1年以上立ちました。

KIFAもいろいろ活動を模索しておりますが、外国人の方との交流が、思うようにできておりません。

人と交流が、我々の生活には必要であると痛感しております。

地道に国際交流の輪を広げていこうではありませんか。

ご興味のある方は、とにかくご連絡、ご参加ください。

3.こまぐりっしゅ cafe 実施中!

緊急事態宣言の延長にも負けず、安全に配慮しつつ、英会話サロン「こまぐりっしゅ café」を実施継続しています。少人数で細々と運営しています。

参加予約制ともしていますが、ご自身の判断にて参加をご検討ください。



(2021年5月の実施風景)

日時：毎月の第一土曜日 15:00～16:30
※次回は、7月3日（土）に開催予定です。

場所：狛江でいちばん入りにくいバー Gota Bar
東京都狛江市東和泉 1-4-20 地階
参加費：会員 500円、一般 1,000円

4.その他のご連絡

【会費納入のお願い】

昨年度（令和2年度）はコロナ禍で協会の活動が十分にできなかったことが話題となりました。

そのため、4月に実施した総会において、会則を変更し、昨年度の会費を納入された方は、本年度（令和3年度）は会費納入不要となりました。

昨年度（2020年度）の会費納入がまだお済みでない会員の方のみ、下記銀行口座へお振り込みをお願い致します。

みずほ銀行狛江支店 普通 1487801
狛江市国際交流協会



五本松

この日本語の「たより」をお近くの外国人の方にお知らせください

K I F A : komae international friendship association : 狛江市国際交流協会

事務局 : 狛江市役所 企画財政部 政策室 市民協働推進担当

住所 : 東京都狛江市和泉本町 1-1-5 TEL : 03-3430-1164

FAX : 03-3430-6870 E-MAIL : info@komae-kifa.com

記事・イベントの内容その他のお問い合わせやご意見は上記にご連絡ください